

le 30 novembre 473

Monsieur Maurice de Roll, Villa Paradis,

La Tour de Peilz  
Canton de Vaud

Monsieur,

Au moment de rédiger le catalogue pour une grande exposition Coarbet nous apprenons que vous possédez un beau tableau du maître. Permettez que en vous priant de nous accorder votre précieux concours, nous esquissons en quelques mots le but et le résultat de nos efforts.

L'exposition aura lieu dans les salles de notre Musée des Beaux Arts, le "Kunsthau" de Zurich. Grâce surtout à la collaboration active du Ministère de l'Education Nationale qui a bien voulu adresser aux musées et collectionneurs de la France l'invitation à participer à l'exposition, tandis que pour l'Allemagne et la Tchéco-Slovaquie nous avons eu l'aide des représentants diplomatiques de la Suisse, l'exposition de Zurich deviendra la plus importante manifestation en l'honneur du maître qui jamais ait été réalisée.

Nous serions particulièrement heureux si vous pourriez vous décider à y prendre part en nous confiant votre

Paysage.

Le Kunsthau de Zurich prend à sa charge tous les frais de transport aller et retour pour les œuvres qui lui sont prêtées, et se déclare responsable vis-à-vis des risques de détérioration et de perte en faisant assurer les œuvres contre tous risques pendant les deux trajets et leur séjour à Zurich, aux sommes fixées par leurs propriétaires. Il est prévu de faire durer l'exposition à per-